

START-UP : La communauté d'agglomération Pays Basque désigne de nouveaux lauréats

La [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PAYS BASQUE](#) / T : 05.59.48.30.85, a désigné huit start-up lauréates pour son appel à projets "Ateliers de l'innovation". Parmi elles, [SCALE / HADDOCK](#), marque de matériau à base d'écailles de poissons. Mais aussi [TRASHBOARD](#) qui fabrique des skates en carton recyclé, [POLYOLA](#), qui développe une résine polyester en matériaux biosourcés et renouvelables, [MONDIN](#) qui propose une matière à partir de marc de raisin pour les marques de luxe. Mais également [E-TARANIS](#), et sa mini-éolienne, [ALEA](#) qui travaille sur une solution de stockage d'énergie par air comprimé, [KUSKU](#) qui commercialise des tiny houses et constructions insolites, et [K-PROCESS](#) qui développe un logiciel pour évaluer les risques de troubles musculosquelettiques. Chacune recevra 25 KE d'aide. www.comunnaute-paysbasque.fr